



グリーン&ヘルス ニュース

<http://sports.geocities.jp/tamacitytbg/>

第110号

2009. 9. 20

多摩市連光寺 4-3-4

042-374-6823

★ 東京都TBG協会20周年記念大会

7月19日(日)辰巳の森海浜公園

20周年記念大会は213名(男性148名女性65名)が参加し北原会長挨拶の後、27ホールを3グループに分かれて行われた。

東京湾からの浜風に影響されたか、クラス別ベスコアの最高は71。当協会からは3名が参加。参加者全員に記念品が贈られ終了した。

★7月度月例競技会 7月20日(月)永山コース

梅雨明け間もない月例会は曇り、風もなくTBG日和となった。33名が参加。

順位	氏名	計	HD	NET
優勝	栗栖勇次	87	27	60
2位	小川敬之	72	8	64
3位	三浦武司	76	12	64
4位	岩間光義	71	4	67
5位	鈴木徳次	74	7	67

[次回 HDCP: 栗栖 19 小川 6 三浦 11]

★多摩市市民体育大会開会式 8月23日(日)

市立総合体育館第一スポーツホール

第35回体育大会開会式は協会加盟32団体が参加し10時から開催された。当協会からは11名が参加した。

★8月度月例競技会 8月27日(木)運動広場コース

桜ヶ丘公園内の運動広場コースは初めて参加する会員が多く、のびのび楽しく回っていた。コースは会員の協力で草刈機4台で整備され最高の状態。今回は6ホールを3回まわりホールアウト。競技は順調で12時頃終了、34名が参加した。

順位	氏名	計	HD	NET
優勝	高田武彦	76	14	62
2位	杉山靖夫	76	11	65
3位	堀越忠悟	76	8	68
4位	鈴木達夫	82	14	68
5位	林 靖男	75	6	69

[次回 HDCP: 高田 10 杉山 9 堀越 7]

★バーベキュー大会 8月27日(木)大谷戸公園

バーベキューは今年で8回目、今迄で一番多い48名が参加した。月例会終了後、BQ担当は会場へ直行し焼肉、焼きそばの準備に取りかかった。12時半ごろボリューム満点の料理が出来上がり今年も生ビールで乾杯、あちこちで歓談の輪が広がった。途中、月例競技会の成績発表があり悲喜交々、大いに盛り上がった。今回は天候にも恵まれ、皆さんの協力のお陰で満足の行く納涼バーベキューとなった。中締めがあり14時半ごろ終了した。買い物、料理、会計担当等の幹事さん、ご苦労様でした。女性の皆さん、料理の差し入れ有難うございました。

★東京都TBG協会第一回交流競技大会9月10日(木)

府中市郷土の森サッカー場仮設コース

会場のサッカー場は天然芝、人工芝の二面に27ホールを設営した立派なコースでした。

参加者は230名。競技は南、中、北コースから9時30分スタート。比較的スムーズに回り12時半には競技が終了した。多摩川特有の風がありOBに苦しめられた人が多かった。昼食後成績発表があり、当協会から、Aクラスで増子さんが5位、Bクラスで小林(晴)さんが4位、一般の部で堀沢さんが優勝した。抽選会などがあり他協会の皆さんと交流を深めた一日でした。当協会から12名が参加した。

これからの行事

☆9月21日(月)第21回都民スポレクふれあい大会

武蔵野中央公園 9時~15時

現在230名の参加があり当協会は10名参加します。

☆9月21日(月)スペシャルスポーツリーダー

多摩市陸上競技場

10時頃TBGの体験コーナーを設けて来場者にPRをします。お手伝いできる方は現地どうぞ!

☆9月24日(水)9月度月例会 永山コース 12時30分

スタートの30分前までにエントリーして下さい。

☆10月18日(日)第27回TBG市民大会

諏訪南公園球技場 9時30分~14時30分

[雨天時の予備日10月24日(金)永山コース]

今年も当公園に9ホールを設営し市民大会を開催します。競技開始は10時30分から、参加者は事前に申し込みをして下さい。協会の最大イベントですので設営等、皆さんのご協力をお願いします。

☆10月28日(水)10月度月例会永山コース 12時30分

スタートの30分前までにエントリーして下さい。

☆11月6日(金)秋の研修・親睦旅行(日帰り)

山梨県金川の森TBG場

紅葉の山梨でTBGと温泉を楽しみませんか? 行程等は後日お知らせします。是非、ご参加を!

☆11月8日(日)公認指導者競技会 武蔵野陸上競技場

公認指導者は奮って参加ください。

新入会員の紹介

青木克己 川崎市麻生区王禅寺西**** 090*****

山志田 大 八王子市南大沢***** 674-****

運動広場コース使用中止のお知らせ

約1年8ヶ月間、プレーしてきました運動広場は東京都の都合により12月1日から使用中止になります。



みんなの広場



あとの一杯がうまかった
(09.6月度月例会優勝)

阿部 忠志

雨で七月に日延べの六月月例会は、梅雨空の合間をぬったかのように、雨の心配もなく風も殆どないボードゴルフ日和といった日でした。そんな日に、HD24の五年前以来二度目のカップを戴くことが出来ました。HD18になつてからは、カップなど無縁の事と諦めていたところでしたので、嬉しさもひとしおでした。

永山コースは、私にとって、言わば、ホームグラウンドなのに、月例会となるとOB連発というパターンが多かったのですが、今回は、幸いにもOBが少なくて済みました。

振り返ってみますと、風を気にすることなく打てた事と、同じ組で回ってくれました斉藤さん



優勝の阿部さん

淵脇さんの励ましと後押しのお陰ではなかったかと思えます。

斉藤さんのひと声は、何ミスを消し、次のホールに素直に対面させる妙策のような力が有りました。又、淵脇さんの粘り強いプ

レーは、コースを変える毎に膝の痛みからくる気の弱みを克服させてくれました。

ボードゴルフを習い始めて六年余「楽しむ」ということは、技術的なことと合わせて、体調や、人となりのものの通い合いが、三位一体となつてプレー出来る事なんだなど、今更ながら強く熱く感じさせられたカップでした。

夕食ときのビールの何と美味かったことか！これからも、たとえ入賞できなくとも、ビールをおいしく飲める楽しむボードゴルフを続けていきたいと思います。

どうぞ、宜しくお願い致します。多謝

復活
(09.7月度月例会優勝)

栗栖 勇次

南九州と関東地区のみの梅雨明けとなった七月二十日(月)七月の月例会が永山コースにて実施され久方ぶりに小生が勝者となった。私は平成十七年夏に桜ヶ丘公園の第一回オープン大会を制し早四年の歳月が経過しており、すでに忘れられた競技者である。この間、平成十九年五月に「腰部脊柱管狭窄症」となり約七時間腰の骨を削り神経の圧迫を除く手術をしました、手術後約一年間は腰に違和感がありクラブを振る事が出来ず、運動は公園を歩く事しかできませんでした。

二年目頃から素振りから始め秋口より練習に参加出来る様になりましたが、どうしても腰に違和感があり上半身のみの振りとなり手打ちとなり、ボールは右や左に飛びスコアは百を切る事ができませんでした。手術から三年目の今春、腰の違和感もなくなりクラブを従来のイン・アウトの振りにもどす事が出来る様になり、心機一転、ニュークラブを小林理事長にお願いし手配をしていただきました。

このクラブが「改良型Ⅲ」(ソケットの出ない)クラブとの事でこれが私に良く合い特にアプローチが非常にやりやすく感謝、感謝です。

実はこのクラブを使用する様になり内心では年内には復活したいと密かに思いこの月例に参加しました。但し勝者にはなりませんでしたが、今回は無風に近いコンディションで私の大敵であるOBが非常に少なく



復活優勝の栗栖さん

(六打)一方病気が上りのハンデイが功を奏し、良きライバルの声援もあり勝者となる事が出来ました。

次回ハンデが私のハンデと思ひ真の復活に向け日々の練習に励み次に挑みたいと思ひます。乞うご期待！

「我俣な優勝」
(09.8月度月例会優勝)

高田武彦

5月の月例会で二位になり、6月の幹事役でした長期旅行(ギリシア、トルコ、ブルガリア)のためパスさせていただき、また普段の練習や整備等にも積極的ではありませんでした。当日は、数年ぶりの桜ヶ丘公園での競技会、バーベキュー大会への参加でした。やつと辿り着いた公園内林間コースには誰も居ず、会場探しに時間をとられ設営集合時間に遅れて迷惑を掛けてしまいました。



優勝の高田さん

幹事さんたちによって、グラウンドはきれいに手入れされ、やや暑い天気も気持ちよく、大勢の参加者で大会らしい雰囲気になっていました。同伴者の小林晴吉さんからは、「ここではコースを知ら

ない、初めての人が有利」などと、前向きなアドバイスを受けたり、気持ちよく廻れました。左手中指、右手親指付け根がバネ指になり強く当ると痛みが出るため、体全体で打つようにし、冒険もしなかつたことが良かったようです。

最後に優勝意識がでたのか集中力欠如で二度打ちが出てしまった。コース撤収後、堀越さんの先導でバーベキュー会場へ。お手伝いの奥様方や担当により、すでにテーブルには各種料理が並べられ、大きなカマドでは焼蕎麦づくりの真最中。嬉しいことに、生ビールセットもあり、楽しい会食になりました。途中で競技会の成績発表があり、優勝トロフィー授与、豪華賞品(ボール、缶ビール、Tシャツ)があり、久々の嬉しい瞬間でした。

解散時、優勝カップは「持つていけない」と言ったら、傍に居たHさんに「我俣だ！」と一喝されてしまいました。優しい堀越さんが預かって頂き助かりました。いろいろな所で、我俣で、自分勝手な行動が目立ちます。どうしたらいいでしょうか？